

[SECCIONES]

**Cantabria**

- Cantabria
- Santander
- Torrelavega
- Región

**Opinión**

**Cronica**

- Nacional
- Internacional
- Economía

**Deportes**

**Vida y Ocio**

- Sociedad
- Cultura
- Televisión

**Necrológicas**

**Tecnología**

[SUPLEMENTOS]

Seleccione...

[SERVICIOS]

- Nos visitaron
- Índice Titulares
- Contactar
- Inf. Corporativa
- Agenda
- Horóscopos
- Programación TV
- Cartelera Cine
- Farmacias
- Tiempo
- Info. Útil
- Postales
- Efemerides

[CANALES]

Seleccione...



**Cantabria / REGIÓN**

VALDEOLEA

## El colectivo contra Cementos Alfa dona sangre «antes de que la envenenen»

Alrededor de treinta personas se concentraron frente a Valdecilla

GONZALO SELLERS/SANTANDER

Cerca de una treintena de miembros de la asociación Colectivo Ciudadano de Valdeolea se concentró ayer frente a Valdecilla para protestar contra la sustitución parcial del coque de petróleo por combustibles alternativos solicitada por Cementos Alfa para el funcionamiento de su horno de clínker.

Los miembros de la plataforma se acercaron al hospital para donar sangre «antes de que nos la envenenen». «Si Cementos Alfa se sale con la suya, no podremos volver a donar porque tendremos la sangre sucia», avisó Luis Silió, presidente de la plataforma.

«Golpe bajo»

El pasado mes de junio, el Gobierno regional dio el visto bueno al estudio de Impacto Medioambiental, un «golpe bajo», según Silió. «Esa aprobación no significa nada. Falta la Autorización Ambiental Integrada, que aún no se ha hecho oficial ni ha salido en el Boletín Oficial de Cantabria», dijo Silió, quien reiteró su disposición a acudir a los tribunales para «evitar el envenenamiento de los vecinos, animales y flora de la zona».

Sin embargo, el consejero de Medio Ambiente del Gobierno, José Ortega, sí firmó la AAI a finales de julio. Esta resolución establece las condiciones de uso de dichos combustibles, en cuanto a tipo, volumen y régimen de sustitución en el tiempo, además de numerosos mecanismos de control, entre ellos la constitución de una Comisión de Seguimiento, para garantizar el cumplimiento de los requisitos establecidos y garantizar la salud ambiental.

También reduce sustancialmente el porcentaje de combustible a sustituir, que queda fijado en el 12 por ciento del calor generado, frente al 40 por ciento solicitado por la empresa. Del mismo modo, estipula que la sustitución no se podrá llevar a cabo durante el primer año de vigencia de la autorización.



PROTESTA. Los miembros de la plataforma en Valdecilla. / SANE

Imprimir | Enviar

BUSCAR

EL DIARIO MONTAÑÉS

Hoy  Texto   
 [Hemeroteca](#)



Hoteles   
 [Categorías](#)

Enlaces Patrocinados

[La Célula de Combustible](#)

La tecnología de hoy en día y los vehículos de célula de combustible. . [www.elcarroconexion.com](http://www.elcarroconexion.com)

[Curso de Medio Ambiente](#)

Evaluación Medio Ambiental Eminentemente práctico. . [www.formaselect.com](http://www.formaselect.com)

[Buscas casa en Cantabria?](#)

Es facilisimo.com: encontrar casa, disfrutar un hogar. 125.000 casas . [www.facilisimo.com](http://www.facilisimo.com)

[Ingeniería Ambiental](#)

Software para evaluar el impacto ambiental de la contaminación. .

[www.canarina.com](http://www.canarina.com)

Subir



© Copyright EL DIARIO MONTAÑÉS  
Editorial Cantabria Interactiva S.L. CIF:B39495460  
C\ La Prensa s/n 39012 Santander  
Registro Mercantil de Santander, Tomo 723, Folio 165,  
Sección 8ª, Hoja S11607, Inscripción 1ª  
Contactar / Mapa web / Aviso Legal / Política de privacidad / Publicidad / Master El Correo  
/ Club Lector 10

Powered by  SAREMEDIA